

Patroli Gabungan Antisipasi Guantibmas C3 di Wilayah Hukum Polsek Kadupandak

Cianjur - CIANJUR.PUBLIKJABAR.COM

Jul 28, 2024 - 23:30



Polres Cianjur Polda Jabar - Polsek Kadupandak Polres Cianjur melaksanakan patroli gabungan untuk mengantisipasi gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (Guantibmas) khususnya kejahatan C3 (curat, curas, dan curanmor) serta kejahatan lainnya di wilayah hukum Polsek Kadupandak. Kegiatan ini dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Aiptu Asep Supriatna, Aiptu Entis Sutisna, dan Kanit Intelkam Aipda Gamari, SH, pada hari Minggu, 28 Juli 2024.

Patroli ini dilaksanakan sesuai dengan arahan dari Kapolres Cianjur AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., MH melalui Kapolsek Kadupandak AKP Deden Hermansyah, SH, MH. Tujuan utama dari patroli ini adalah untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat serta mencegah terjadinya tindak kejahatan yang dapat mengganggu ketertiban umum.

"Kami berkomitmen untuk terus meningkatkan keamanan di wilayah hukum Polsek Kadupandak melalui patroli rutin ini. Diharapkan dengan adanya kehadiran petugas di lapangan, masyarakat dapat merasa lebih tenang dan terhindar dari aksi kejahatan," ujar AKP Deden Hermansyah.

Patroli gabungan ini melibatkan pengecekan di berbagai titik rawan, seperti kawasan perumahan, pertokoan, dan jalur lalu lintas utama. Selain itu, petugas juga melakukan dialog dengan masyarakat untuk mendengar langsung keluhan serta saran terkait keamanan di lingkungan mereka.

Dengan adanya patroli gabungan ini, diharapkan angka kriminalitas khususnya kejahatan C3 di wilayah hukum Polsek Kadupandak dapat ditekan, sehingga tercipta lingkungan yang aman dan kondusif bagi seluruh warga.

Patroli gabungan ini merupakan salah satu upaya Polsek Kadupandak dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya, serta wujud nyata dari pelayanan kepolisian kepada masyarakat.

"Kegiatan patroli gabungan ini merupakan langkah preventif untuk mengantisipasi gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat, khususnya kejahatan C3. Kami berharap dengan adanya kehadiran polisi di tengah masyarakat, dapat memberikan rasa aman dan nyaman bagi warga," ujar Kapolsek Kadupandak AKP Deden Hermansyah, SH, MH.

Polsek Kadupandak Polres Cianjur akan terus berupaya menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya melalui berbagai kegiatan preventif dan patroli rutin. Masyarakat diimbau untuk selalu waspada dan melaporkan segala bentuk kegiatan yang mencurigakan kepada pihak kepolisian.